



## カメラ アート



▲2月2日、恒例の国分川シバ焼きが行されました。この日は、流域の4か所を集合場所に、市民・地元消防団員や四国電力職員など約700人が参加。清掃後には、七草がゆも振るまわれ、楽しい交流も行われました。

▶2月3日、各種被害防止対策を広報し、もちつきや豆まきをとおして、交流を図ろうと、地域安全もちつき祭り大会が行われました。南国地区地域安全協会の主催でこどしが初めて。

この日は、吉岡保育園児16人も参加し、鬼にふんした協会員に豆を投げて、楽しいひとときを過ごしました。



▲久礼田地区県営ほ場整備事業に伴い、昨年12月から「白猪田遺跡」を発掘調査している市教育委員会は、1月25日現地説明会を行いました。それによると十世紀ごろの掘っ立て柱建物跡5棟などの遺構のほか、土器を埋めた地鎮祭跡などが発見されています。この日は地蔵住民のほか、久礼田小学校の児童98人も参加。遠い昔に思いをはせ、説明を聞き入っていました。



▲2月15日、第8回市長杯ゲートボール大会が開催されました。国保被保険者と市民の健康保持増進を目指し、25チーム140人が参加。元気にプレーしました。



▲交通事故撲滅を提唱しながら愛用のバイクで全国を回っている西村 互さん（70歳・名古屋市）が1月29日、市役所を訪問しました。主旨説明を受けた市長から「元気で頑張ってください」と激励を受けた後、元気に市内巡回に出発。事故防上は「家族ぐるみで」「市民自らがルールを守り一人ひとりが自覚すること」「スピードは出し過ぎのないように」と、特設のスピーカーシステムで訴えて回りました。



▲2月9日、第3回高齢者モデルクラブ研修会が、保健福祉センターで開催されました。南国長命会22人が運転適性、救急救命や夜間の交通安全について研修。特に、夜間の交通安全では、自転車などの反射材の効果を参加者全員が、身を持って体験しました。



▲2月11日、プロ野球西武ライオンズの鹿取投手と原井選手が、日章小学校児童で構成する少年野球チーム「スカイブルー」の練習に一日コーチとして訪れました。野球の基本をプロの選手から直接教わるとあって、子どもたちは大喜び。練習にも自然と力が入っていました。



◀2月9日、香長中学校を発着点とする第35回南国市駅伝競争大会（6区間・22.9km）が48チーム288人の参加で行われました。開会式で浜田市長は「南国市を駅伝のまち」と述べました。

各部門の優勝チームは次のとおり。

■一般男子=南国市役所AC-A

■女子=南国陸上クラブ

■中学男子=香長中A

■高校男子=高知農高A

なお、今回から女子の部にも優勝旗ができました。これは南国陸協の浜田 駿弘さんが贈呈したものです。

## カメラ リポート



▲1月26日、南国市ロードレース大会が県農業技術センター周辺で開かれました。

各部門の優勝者は次の皆さん。

■中学1年男子=中澤将史（香長中）

■中学2・3年男子=松木秀典（香長中） ■中学女子=森尾麻美（香長中）

■高校男子=青木善孝（追手前高）

■高校・一般女子=佐々木なお（追手前高） ■一般男子=浜田剛（南陸ク）



▶第四十五回市町村対抗駅伝大会が、二月二日開催されました。開会式A市がたたち、南国市Bも六位に内

の達成を喜び、応援で駆けつけた南

で、大賞を獲得しました。

▲市教育委員会は、子どもたちに正しい走法を身につけてもらい、陸上競技力の向上を図ろうと、2月から毎月2回、第2・4の土曜日、小学生4・5年生を対象に陸上教室を開いています。

第一回目の2月8日は、高知農高グラウンドに27人の参加で行われ、陸上競技協会のメンバーが指導に当たりました。



▲土佐清風園恒例の長寿者祝賀会が一月二十九日開かれました。ことしは九十五歳以上の老人が三十三人と米寿のお年寄りが送られていきました。西尾流新舞踊が披露されました。お年寄りはこの日を楽しみにしており、舞台上を手で樂しまれており、盛んな雰囲気でした。



▶2月4日、市長、教育長などの市の教育関係者と学校長やPTA役員との教育懇談会が市大会議室で開かれ。これからの学校給食などについて議論が交わされました。



▲ことし発足十周年を迎えた久礼田地区史議会は、一月二十五日遺跡発掘に関する講演会と祝賀会を久礼田体育館で行いました。



## 市政会議



改革と前進